

～地域を結ぶ～

# あぜみち 通信

[令和8年1月22日発行第208号]  
伊達市ホームページにも掲載しております。<https://www.city.fukushima-date.lg.jp/>



## 道の駅 伊達の郷 りょうぜん

令和7年12月1日より、「ユーストマ・グランディフロラム」が新規オープンいたしました。

本店舗は、伊達市チャレンジショップ事業による出店です。食べられるお花を使い、見た目にも華やかで心が弾むメニューを提供しております。おすすめは「薬膳カレー」「ローストビーフ丼」「オムライス」など、味と彩りの両方をお楽しみいただけます。ぜひ、この機会にお立ち寄りください。（駅長）

営業時間：10時～17時  
定休日：月・火  
問い合わせ：090-9537-8256



令和8年1月10日より、いちご狩りを開催しております。「ゆうやけベリー」「とちおとめ」「おいCベリー」「ベリーポップすず」「ベリーポップはるひ」の5品種が、40分間食べ放題の事前予約制です。お車でお越しの際は、道の駅第2駐車場をご利用ください。（駅長）

受付・会場：いちごハウス現地

※事前予約制（予約受付時間 9:00～16:00）

開催日：毎週土・日・火・木・祝日

定休日：毎週水曜日

営業時間：10:00～15:00

主催・お問い合わせ：株式会社りょうぜん結（ゆい）

TEL：090-5063-7363



左から)佐々木彰 事業委員長、佐藤敦 会計  
利根川靖幸 会長、高橋靈山総合支所長



← ワイヤレス番号表示器

初日から多くの市民ら  
が訪れ、発券機と表示  
器が有効に活用されて  
いました。

令和7年12月22日（月）、靈山ライオンズクラブより、結成50周年を記念して伊達市靈山総合支所へ寄贈品が送られました。靈山総合支所新庁舎への移転に合わせ、靈山ライオンズクラブの利根川靖幸会長らが靈山総合支所を訪れ、「ボタン式番号発券機」と「ワイヤレス番号表示器」が寄贈されました。靈山総合支所の窓口には、12月22日の移転

掛田 高橋 ソノさん（93歳）  
大石 菁野 義雄さん（88歳）  
安藤 恒男さん（92歳）  
中川 齋藤 司さん（75歳）  
山戸田 齋藤 政子さん（91歳）

## 自治組織紹介～中川区民会～

Q1.今一番頑張っていること、PRしたいことは何ですか？

A1.地域の要望に応えながら、これまでの区民会活動を発展的に継続していくことを考えています。そのため、実施した住民アンケートを参考に、皆さんからの要望・ご意見を反映できるよう活動しています。今後は、区民会の情報紙「中川タイムズ」をさらに充実し、各戸に情報発信をしていきたいと考えています。

Q2.会長から一言お願いします。

A2.少子高齢化・人口減少が進んでいる中で、区民会だけでなく、地域の各団体と連携した活動がより大切だと思います。地域から必要とされる、また、協力していただける区民会・自主防災組織でありたいと思います。

中川区民会 会長 柳沼 仁克

好評の 中川タイムズ第2弾です！！

①ニュース 中川漸成田に赤ちゃん誕生

令和7年10月23日、阿久津慶一郎さん、由佳理さん  
に3女「音羽（おとは）」ちゃんが誕生しました。  
おめでとうございます！！  
区民会から誕生日祝いを贈呈しました。  
皆さま、よろしくお願いいたします。

②区民会イベント 中川健康ウォーク＆クリスマス飾りを作ろう！

去る11月3日に「中川をまつり、ゆっくり歩いてみま！」中川健康ウォーク  
が開催されました。ふくしまスポーツクロモーション 田島先生による体操とウォーク  
ソンの姿勢一定の親指指を意識する「をこ指導して頂いた後、ウォークスタート！」



中川区民会のページが見られます

## 霊山中学生「平和へのメッセージ展」

1 開催趣旨 2025年は被爆80年、戦後80年に当たる。その節目の年に開催した、りょうぜん平和のための戦争展。戦争体験者、棚倉町在住の衣山武秀さん（91歳）を講師に迎え、霊山中学校PTAの御協力を得て開催した教育講演会「こどもの目から見た戦争」を聞いた霊山中学校全生徒による感想、「平和へのメッセージ」をパネル展示し、今後高校、大学、社会人として、社会を担っていく霊山中学生の「生」の声を広く町民にお知らせすることを目的とします。

2 開催期日 令和8年1月23日（金）～2月22日（日）までの1か月間  
午前9時～午後5時まで《毎週月曜日の休館日を除く》

3 会 場 霊山中央交流館1階ロビー

4 後 援 伊達市 伊達市教育委員会 福島民報社 福島民友新聞社

【問い合わせ】霊山町「平和のための戦争展」実行委員会事務局 岡崎  
連絡先 090-9539-0968



## お悔やみ申し上げます

石田 菁野 キヨさん（93歳）  
大石 菁野 勇さん（78歳）  
安藤 齋藤 充史さん（83歳）  
中川 齋藤 佐藤 ヨシノさん（103歳）  
上小国 佐藤 ヨシノさん（103歳）

※おことわり

お悔やみ情報については令和7年10月25日から12月17日までに霊山総合支所窓口にて死亡届後の諸手続きをし、遺族代表の方から12月17日までに同意をいただいた方のみの掲載になります。

## 編集・発行 霊山あぜみち通信編集委員会

〒960-0893 伊達市霊山町掛田字西裏17番地4

TEL 024-586-3401 FAX 024-586-2144

E-mail [r-area@city.fukushima-date.lg.jp](mailto:r-area@city.fukushima-date.lg.jp)

協力：伊達市霊山総合支所・ふくしま未来農業協同組合

伊達市商工会霊山支所・伊達市振興公社

伊達市社会福祉協議会霊山支所・伊達市霊山児童館「おひさま」

掛田まちなかサロンYotemi・浜田集落支援員

令和7年12月31日現在

	伊達市	霊山町管内
男	26,798人（△70）	2,918人（△9）
女	28,206人（△28）	3,001人（△8）
計	55,004人（△98）	5,919人（△17）
世帯数	23,314世帯（△25）	2,606世帯（△4）

（ ）は先月比

## 靈山ライオンズクラブ 歳末助け合い募金

12月22日（月）、  
靈山ライオンズクラブ  
の利根川靖幸会長  
らが靈山総合支所を  
訪れ、歳末助け合い  
募金として2万円を  
伊達市社会福祉協議  
会に寄附しました。



## お米づくりをしました！！

今年度、年長みどり組さんは、JAふくしま  
未来さんの食育活動の企画で「バケツ稻づくり」  
に挑戦しました。5月に種まき・育苗、田植え  
稻刈り、乾燥・脱穀まで一通りを経験し、最後に  
は自分で精米をして自分で作ったお米を使って、

最後におにぎりパーティーをしました。おにぎり  
パーティーでは、子どもたちがお米を研いで、自  
分たちでご飯を炊きあげました。ご飯が炊きあがるま  
でソワソワ・ワクワクし、ながら、喜んでいました。  
炊きあがると子どもたちは「うわー！」と目を輝かせ  
早速、自分たちでおにぎりを作り、自分たちで作った  
おにぎりは最高のようでおにぎりは最高のようでした。  
みんな大満足でした。

毎日観察して、お米の成長をよく見て、稻の生育を楽しみにしていた子どもたち。貴重な経験ができるたち。貴重な経験ができるた。おにぎり大成功でき、お米づくり大成功でした！！お米づくりの体験を支援して下さったJAさんに感謝。

クリスマスにちなんで「ありがとう」の言葉や気持ちを照れながらも伝える姿に心が温まる時間となりました。手で一生懸命に作る姿や音に合わせて真剣に手を叩く姿、活動を親子で触れ合いながら参観して頂きました。小さたりと発達に応じたクラスのクリスマス製作やリズム遊び・日頃の感謝を手紙で伝えたりと発達に応じたクラスの活動を親子で触れ合いながら参観して頂きました。小さな

クリスマスにちなんで「ありがとう」の言葉や気持ちを照れながらも伝える姿に心が温まる時間となりました。クリスマスにちなんで「ありがとう」の言葉や気持ちを照れながらも伝える姿に心が温まる時間となりました。クリスマスにちなんで「ありがとう」の言葉や気持ちを照れながらも伝える姿に心が温まる時間となりました。

また、一年間製作してきた作品展を開催しました。大きな画用紙いっぱいに描いた作品や、廃材を使つた立体的な造形遊びから子どもたちの表現力や想像力をあふれた作品展に感動することができました。



## 三育認定こども園

### あぜみち通信

令和8年1月22日発行

社会福祉協議会 岁末見守り訪問  
伊達市社会福祉協議会では赤い羽根共同募金・歳末たすけあい募金事業として、民生児童委員協議会と協同で、75歳以上の人一人暮らしと二人暮らし等の高齢者世帯に声かけ見守り訪問を12月下旬に実施しました。



### あぜみち通信

令和8年1月22日発行

令和8年伊達市消防団出初式  
靈山支団 支団長訓示



1月4日（日）新春を迎えて、団員の士気高揚と職務遂行への決意を新たに、防火思想の普及を図ることを目的に保原町陣屋通り及び保原体育馆駐車場において、伊達市消防団出初式が行われました。

靈山支団では出初式終了後、森藤清美支団長から令和8年の靈山支団の団員への訓示が行われました。

## 靈山児童館～イベント紹介～

### 令和7年11月1日「掛田小学校吹奏楽部&靈山三育太鼓ジョイントコンサートIN児童館」

今年で2回目となるジョイントコンサートは、校長先生と園長先生のごあいさつのあと、掛田小学校吹奏楽部の演奏から始まりました。1曲目の「フラワークラウン」のあと、6年生の司会でそれぞれの楽器の紹介があり、「世界に一つだけの花」「さんぽ」の演奏を楽しみました。会場を移して、靈山三育太鼓の演奏が披露されました。心地よく響く太鼓の音と元気な掛け声で始まり、「会津磐梯山」「Dancin'会津磐梯山」の2曲を演奏し、その1人1人の子供たちの一生懸命で力強いパチぱぱきに会場全体が魅了され、大きな拍手と笑顔に包まれました。



### 令和7年12月6日「ラッキーラッキークリスマスIN児童館」



午前・午後の部共に、聖光学院高等学校ハンドベル部の皆さんに公演していただきました。「クリスマスキャロルメドレー」に始まり、「花は咲く」まで、美しく澄んだハンドベルの音色は会場全体を清らかにし、観客の皆さんを穏やかな感動に導きました。児童館の畳で収穫した大根を使って「アツアツ大根おでん」と、ホイップクリームとトッピングアラザンをのせた自分たちで作ったゼリーを、当日参加したすべての皆さんにクリスマスケーキ代わりに味わい、心も体もほんのり温かになったクリスマスイベントとなりました。



### 令和7年12月9日・10日・12日・13日・14日「つくって楽しんでラッキークリスマス」

クリスマス直前の5日間で、短時間で誰でも楽しくつくれるクリスマスベル、キーホルダー、プラ板の制作を行いました。参加者は、三つの中から自分が好きな物を選んで制作しました。クリスマスベルは、色画用紙を土台とし、かわいらしいベルを付け、シールやマスキングテープで飾り付けて作り上げるもので。キーホルダーは丸く透明な容器にカラフルなゲルテープやビーズ、ラメなどで飾り付けました。プラ板は、雪だるまと木の形のものに色を染めたりシールを貼ったりして、かわいらしく飾り付けるものでした。いろいろな種類の材料と作品を目の前にし、子供も大人も創作意欲が刺激され夢中になって取り組み、できあがった個性豊かで素敵な作品をうれしそうに持ち帰っていました。

【問い合わせ先】 灵山児童館「おひさま」 ☎586-3622 開館時間10時～18時30分 木曜日休館